富士河口湖町立教育センターだより

No.1

令和3年4月9日 文献 古屋ひとみ



気持ちも新たにスター

富士河口湖町にも春がやってきました。満開の桜の花が子どもたちの入学と進級をお祝いしてくれています。春の日差しに包まれて子どもたちが元気に登校してくる様子は、新学期にふさわしい明るさに満ち溢れています。





大嵐小 新 | 年生 | 名 先生方と記念撮影

しかし、新型コロナウィルス感染拡大が収まらず、胸が痛む思いで新学期を迎えている子もいるのではないでしょうか。今年度も新型コロナウィルス感染拡大を防ぐために、入学式・入所式も通常とは違う形で行われたり、今後の行事や活動も常に感染対策を講じて実施しなければならなかったりするなど、まだまだ油断できない状況です。このような時だからこそ、人と人との心を一層つなげていく指導が、ますます大切になってきています。

教育センターでは、今年度も教育相談業務や地域を生かした体験活動(木 エの学習、社会科見学)など、子どもたちの健やかな成長のために、家庭や 学校、行政、そして地域としっかりと手を携えて充実した事業を展開していき

たいと考えております。

スタッフ 7 名よろしくお願いします

センター長の梶原 斉です。子どもたちの居場所づくり、先生方の教育課題や学校のニーズに応えた事業を行い、皆様のお役に立てるように、教育センター全スタッフが一枚岩になって取り組んでいきます。 | 年間よろしくお願いいたします。

教育支援スタッフの古屋ひとみです。今年度からお世話になります。子どもたちの笑顔のために頑張ります。よろしくお願いします。



相談員の小林統也です。令和3年 4月1日から勤務し始めました。 他のスタッフと協力しながら子ど もたちのために力になりたいと思 っています。よろしくお願いしま す。

相談員の山口真澄です。センター設立から長く 勤めていますが,毎年気持ちを新たに 4 月を迎 えています。子どもたち一人ひとりに寄り添い ながら,ともに歩いていきたいと思います。

英語教育支援スタッフの渡辺真祐子(前列一番右)です。西浜小,大嵐小,富士豊茂小に勤務します。八色正代(前列右から2番目)です。船津小,小立小,鳴沢小に勤務します。奥真理(2列目一番右)です。大石小,河口小,勝山小に勤務します。外国語の授業を支援させていただきます。よろしくお願いします。







加井小子仪



おめでとうございますご入学





